

Franziska
Rüttimann

Landrätin Buochs

www.die-mitte-nw.ch



Ja zum CO2-Gesetz

Die Schweiz ist vom Klimawandel besonders betroffen. Unsere Gletscher schmelzen, Erdrutsche verschütten Häuser und Strassen, in den Skigebieten fehlt der Schnee und die Landwirtschaft leidet zunehmend unter Trockenheit.

Das neue CO2-Gesetz setzt auf finanzielle Anreize. Klimafreundliches Verhalten soll sich lohnen. Das ist fair, die Abgaben werden verursachergerecht bezahlt. **Mehr als die Hälfte der Lenkungsabgaben wird über die Krankenkassenprämien an die Bevölkerung zurückverteilt.** Jede Person erhält den gleichen Betrag, Familien bekommen für jedes Mitglied eine Rückvergütung.

Mit dem Klimafonds werden klimafreundliche Investitionen unterstützt. Zudem erhalten besonders betroffene Gemeinden finanzielle Hilfe für Massnahmen zum Schutz vor Gefahren, die durch den Klimawandel entstehen. Dank gezielter Förderung der Entwicklung von klimafreundlichen Technologien **kann der Werk- und Forschungsplatz Schweiz seine Innovationskraft steigern.**

Auch die Schweiz muss Verantwortung übernehmen. Mit diesem Gesetz liegt ein Instrument vor, um das Pariser Klimaabkommen zu erreichen. **Nichtstun ist keine Option!**



Die Mitte
Nidwalden

